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À 18:30 Minutes  
 
 Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
 Oh, quelle gloire, al lé luia!  
 Quand nous verrons notre Seigneur dans les Airs.  
 
Un beau matin, nous verrons Jésus dans les airs,  
Venant pour vous et pour moi, quelle joie ce sera! 
Quand les saints apparaitront, nous nous réjouirons,  
Prêts pour ce grand Jubilé, Là-haut dans le Ciel.   
 
Je peux presque déjà voir les saints endormis,  
Venant se joindre à nous pour, ce grand Jubilé!  
En un cl in d'œil,  tous ensembles, nous serons changés,  
Prêts pour ce grand Enlèvement, vivants à jamais!  
 
Lorsqu'avec le Chœur Céleste, monteront nos voix,  
Débordants du Saint-Esprit,  les cieux frémiront! 
Des mill ions joindront nos rangs pour glorif ier Christ!  
Et Le louer à jamais;  Jubilé Céleste!  
 
22:40 Gloire à Dieu! Gloire! Certainement que vous serez plus heureux que maintenant! Je n'en ai jamais assez. 
C'est divin! Il va y avoir beaucoup de tapage ce jour-là. Beaucoup! Gloire à Dieu! Alléluia!  
 Oh, quels cantiques!  Quels cris de joie!  
 En cet heureux Matin où nous monterons! 
  Oh, quelle gloire, al lé luia!  
 Quand nous verrons notre Seigneur dans les Airs.  
 
24:32 Gloire! Alléluia! Gloire à Dieu, devant vous mes bons amis, je me sens religieux! 
Amen. Vous pouvez vous asseoir. Que le Nom du Seigneur soit loué. Vous sentez-vous religieux  
ce soir? Gloire à Dieu, nous sommes donc en bonne compagnie! Nous sommes prêts!  
Vous êtes-vous réjoui du Message de ce matin? 
 
24:58 Loué soit le Nom du Seigneur! Comment va l'Armée du Seigneur ce soir? Comment va l'Élite de l'Armée 
de Dieu, l'Élite de l'Armée? Nous ne faisons pas que nous promener alentour, nous sommes des Élites. J'aime 
ça, j'aime faire partie des Forces Spéciales, j'aime ça. J'aime tout ce qui a trait aux militaires. Bon, comme 
autrefois quand j'étais jeune, avec mes enfants, je me souviens les avoir amenés à Washington DC, et nous 
regardions  le changement de garde. Je ne sais pas si vous êtes déjà allés à Washington DC et, voir le changement 
de  garde, ça me rendait fier d'être Américain. Vraiment. J'ai vu ces  tempêtes, et ils se tenaient là, la pluie et le 
vent qui soufflait, et je peux dire, ils étaient parfaits. 
 
25:35 Leurs uniformes sont parfaits, tout, leur cape, leur façon de se tourner et tout ce qu'ils font. Et cela n'est 
rien à comparer à vous. Je suis beaucoup plus fier d'être identifié avec vous, l'Armée du Seigneur. Amen. 
 



25:55    Il nous a placés avec l'Armure entière de Dieu. Tout ce dont nous avons besoin pour ce qui nous attend 
dans ce voyage, Il nous l'a donné. Et nous sommes fortifiés. Woh, c'est un mot imposant, fortifiés derrière la 
Parole. Nous n'avons pas à nous inquiéter de rien. 
Il a dit qu'il nous donnait le meilleur, il a dit qu'Il nous a donné sa Parole et que nous resterions fortifiés aussi 
longtemps que nous resterons derrière cette Parole. Nous n'avons pas à nous préoccuper de rien. 
 
26:25 Même quand Jésus (ce qui est si parfait) quand Jésus a dû lutter, lorsqu'Il a lutté, qu'aurait-Il pu faire? 
 Il a dit qu'Il aurait pu appeler des légions d'Anges pour le combat. Mais il a dit qu'Il ne l'a pas fait. Il a dit, qu'a-
t-Il utilisé? Il a dit qu'Il s'est servi de la Parole. Il a dit qu'il a utilisé la Parole pour aller contre Satan. C'est 
ce qu'Il a fait. Il a dit, pour nous prouver que nous avons la même puissance que Christ avait. Bon, si vous appeliez 
simplement ses Anges, ça ne marcherait pas. Nous ne pouvons pas faire ça. Mais nous pouvons nous servir de 
la Parole parce que nous sommes la PAROLE.  
Ainsi Il nous montre comment nous servir de cette Parole. Quand nous parlions aujourd'hui de cette révélation 
spéciale,  qu'ils veulent avoir maintenant, cette plus grande révélation, qu'Il nous montre, Il nous montre 
comment manier la Parole. Parce que maintenant, toute cette révélation a été révélée à l'Épouse, elle était 
secrète durant toutes ces années, jamais connue, maintenant, Il nous révèle cette Parole, nous enseignant 
comment nous devrions utiliser cette Parole.  
 
27:30 Il a dit, C'est ce qui en est des églises aujourd'hui. Il a dit, nous possédons une puissance cachée. Que le 
Nom du Seigneur soit loué. Il a dit, c'est quelque chose qui les fortifie. Qu'est-ce que c'est? C'est la Parole, la 
manifestation de la grâce de Dieu pour Son peuple. La Grâce de Dieu manifestée, cette puissance cachée. C'est 
ce que les Soldats de l'Armée de Dieu possèdent. Cette Grande Parole. Nous devons nous en servir quand même! 
Il a dit qu'il faut la Foi pour le faire. Ça ne vous fera aucun bien si vous dites simplement la 
Parole, vous devez La croire. 
 
28:02  Si nous n'avons pas parlé de cela auparavant! Vous devez appliquer cette même Foi et vous avez la foi 
pour le faire. Vous savez qu'on en a déjà parlé en disant: 'Je n'ai pas la foi pour le faire.' Oui, vous l'avez, elle est 
en vous, vous avez cette foi, elle repose à l'intérieur de vous. Nous avons la foi pour notre salut, Satan ne peut 
pas nous bouger de notre fondation. Je ne peux pas être bougé de là. Toutes les choses qu'il dit, nous 
combattons dans nos pensées, et ce, tout le temps, mais nous savons au fond de notre cœur, 'Non, je suis une 
Semence Royale d'Abraham.' Ça ne dérange pas. Allez-vous faillir? Absolument! Ferez-vous des erreurs? Oui, 
monsieur. Allez-vous payer pour ça? Il a dit, 'à pleine mesure.' Et j'ai payé pour cela à pleine mesure. Je déteste 
ça. 
 
28:46  Je déteste être battu, je déteste quand Satan fait ça. Mais à l'intérieur de moi, Quelque chose, cette 
Profondeur qui appelle la profondeur, j'en sors et je sais que je suis la Parole, il ne possède rien de moi. Il a dit, 
RIEN. Il a dit, vous savez quoi? Il a dit que nous sommes dans un match de lutte. Vous avez saisi ça aujourd'hui? 
Nous tenons notre Billet, j'aime ça. 
Le prophète avait un si merveilleux sens de l'humour. C'était le sens de l'humour de Dieu. Voyez la sorte 
d'humour que c'était, il a dit, il a choisi l'homme, il a choisi le vase, tout ce qui le concerne, pour attirer l'attention 
des gens. Aussi, même dans ce petit sens de l'humour et des choses qu'il a dites telles que: 'Je ne sais pas 
chanter.' C'était le plus grand chanteur qui soit né, dans ce prophète de Dieu. 
 
29:40  Je ne sais pas pour vous, mais je ne me soucis d'aucune demeure, je veux juste une petite tente Là-bas 
en face de sa cabane, pour l'entendre quand il sortira sur sa galerie chaque matin, en chantant Amazing Grace, 
pour que je puisse me joindre à lui pour chanter. C'est là que je veux être. Oubliez ce qui est d'une demeure et 
tout, ça ne me dérange pas. Je veux juste être là, et nous y serons! Parce qu'il a dit, comme le peuple de Moise  
était avec lui, vous serez avec moi. Gloire à Dieu! Ah, quelle promesse! Gloire à Dieu! Gloire à Dieu! Amen. 
 



Je m'attends à cela. C'est merveilleux!  Écoutez ce qu'il dit ici. Mais nous sommes dans un match de lutte. Nous 
ne luttons pas contre la fine philosophie intellectuelle, mais nous luttons avec les puissances et les promesses 
de Dieu. Ceci est riche. Lesquelles peuvent briser tout lien de tout démon, en tout temps. Gloire à Dieu! C'est 
une véritable puissance cachée. Je serais mieux de lire ça encore. Lesquelles peuvent briser tout lien de tout 
démon, en tout temps. 
 
31:05  Et si vous n'avez jamais vu de match de lutte, j'espère que non, quand ils sont tout tordus et tout, Dieu 
peut briser n'importe quel lien. Quand Satan vous tient à terre et tout tordu et qu'il vous tient là, Il peut briser 
tout lien, en tout temps et en tout lieu. Parce que vous êtes un Enfant de Dieu. Jésus notre Seigneur l'a prouvé 
lorsqu'Il était Emmanuel, Dieu Lui-même fait chair parmi nous. Quand Il a rencontré Satan, comment a-t-Il 
montré à Satan, ce par quoi il pouvait le vaincre? La Parole. Amen. Chaque fois que Satan venait à Lui, Il disait 
quoi? IL EST ÉCRIT! IL EST ÉCRIT! Oh, combien j'aimerais prendre ici quelques-unes des notes qui sont inscrites 
ici, des choses qu'Il a dites, des notes qui prendraient du temps. 
Combien de fois il a brisé la puissance de Satan par, IL EST ÉCRIT!  Oh la  la, montrant que cette personne fortifiée 
derrière la Parole de Dieu peut s'écrier, 'IL EST ÉCRIT! Laisse-le. Laisse-le Satan, IL EST ÉCRIT!  
 Si vous restez derrière cette Parole, 'Si vous demeurez en Moi et ma Parole en vous, demandez ce que vous 
voulez', il faut qu'il en soit ainsi. Loué soit le Nom du Seigneur! C'est la puissance cachée qui appartient à l'Épouse 
de Jésus-Christ. Nous disons, IL EST ÉCRIT!  
C'est exactement ce que nous enseignons à nos enfants durant nos camps. 
 
32:30   Nous sommes en Lui, quand vous dites, IL EST ÉCRIT! ce n'est pas quelque chose que j'ai écrit, non plus 
que frère Branham a écrit. Si je dis au diable, 'Frère Branham a dit, il a écrit', non, non, non, non. 'Frère Joseph 
a dit', non, non, non, non. Dieu Lui-même a dit, IL EST ÉCRIT! Il a dit. Il était la Parole écrite. Aussi quand nous 
faisons face à Satan et que nous disons, IL EST ÉCRIT! C'est la PAROLE. Et Il a dit, toute puissance est derrière  
Elle. Elle se tient derrière vous, quand vous La prononcez. Si vous y croyez. Si vous y croyez. Vous devez La mettre 
en action. Amen? Amen. 
Nous devons être comme Noé, il nous faut prouver notre foi. Frère Branham parlait aujourd'hui, il a dit, (c'en 
est une que j'aime là) il a dit qu'il a dû en suer un coup. Avez-vous déjà entendu cette expression, en suer un 
coup! Souvent, souvent. 
 
33:23  Comment c'était là, avec ces gens? Il a dit, qui venaient alentour. Il a dit, c'était juste comme avec Ève, il 
a dit qu'ils écoutaient pour raisonner. Ils essayaient de raisonner la chose. Il dit, comme il en était alors, il dit, 
ainsi en est-il maintenant.  
Il dit, Satan essaie toujours de raisonner. Quelle est la première chose qu'il a dite à Ève? 'Certainement.' 
Et regardez son motif. 'Ne dit-Il pas?' Il essaie de raisonner et de rendre la chose assez bonne. 
 
33:46   L'avez-vous entendu dans votre Lettre d'Amour ce matin? Écoutez sa Lettre d'Amour.  
Vous êtes... Tellement de pépites cachées dans le Message de ce matin. J'aimerais vraiment jouer du piano. 
Vraiment! C'est merveilleux.  
Il y a tellement de gens qui m'ont texté, je.. .'As-tu entendu ceci? As-tu entendu ceci? As-tu entendu ceci?' 
Amen, ce sont des pépites cachées pour l'Épouse de Jésus-Christ. C'est une Lettre d'Amour dans laquelle nous 
lisons entre les lignes ce que Dieu dit réellement au travers de son prophète, si seulement nous écoutons. 
 
34:18  Noé a eu l'épreuve de sa foi, oui vraiment, vous voyez? Parce que vous savez, il est entré le 17 février. 
Hmm. Mais vous savez quoi? Il n'a pas plu avant sept jours. Le premier jour s’est passé. J'imagine que certains 
de ces croyants frontaliers se sont présentés et ont dit, 'Eh bien, vous savez, le vieil homme avait peut-être 
raison. Vous savez, il pourrait y avoir quelque chose là-haut que nous ne pouvons pas trouver. Peut-être que la 
science n'a pas regardé assez haut. Nous allons donc aller là-bas et nous tenir autour de la réunion pour 



un certain temps et voir ce qui se passe. Vous savez ce que les jours modernes disent? Un peu comme, 'Je sais 
que frère Branham est un prophète, je crois que c'est un prophète, mais on voit bien là, qu'il a fait une erreur.' 
Le saisissez-vous? Vous ne l'avez pas saisi? Le 17 février, hmm. Combien de fois ce prophète nous a dit, il a dit 
ça, nous le savons tous, c'était le 17 MAI.   Noé est entré dans l'arche le 17 mai. Voyez, hmm, il a fait une erreur 
là, ce n'était pas ça... C'est du raisonnement. C'est du raisonnement. Écoutez ce qu'il dit ensuite. 'Oh la, la, ça 
n'a pas changé. Ils veulent simplement trouver une erreur.' (Applaudissements)  Ce Message n'a aucune erreur! 
Ce soir, gloire à Dieu! 
Vous pouvez vous asseoir. 
J'ai entendu cela et ça m'a juste, hmm. Il continue pour dire, 'et il semble vraiment qu'ils l'avaient. Il semble 
vraiment qu'il s'était trompé, car le premier jour, ils ont en quelque sorte dit, 'Bon vous savez, nous ferions 
mieux d'aller là-bas et si c'est vrai, papa Noé, il nous dira de nous approcher et il fera descendre l'échelle pour 
nous faire monter. 
Ainsi ils sont tous allés autour, ces croyants frontaliers. Ils sont encore autour! Et les autres se sont joints à eux 
et ont ri. Or, il y a trois sortes de croyants, vrai? Il a expliqué ça aujourd'hui. Il y a toujours trois sortes de croyants. 
Toujours. 
 
36:50  Aussi, il connaissait ceux qui étaient là, leur tentation de venir et il a dit que les autres se joignaient à eux. 
Puis il dit, cet autre sorte restait autour, ils écoutaient Noé juste de temps à autre. Je laisse ça mijoter un peu. 
'Nous écoutons ces bandes de temps à autre". 
 NOUS LES ÉCOUTONS TOUT LE TEMPS! TOUT LE TEMPS! TOUT LE TEMPS! Pas juste de temps à autre, 
TOUT LE TEMPS! 
 
37:46  C'est votre Lettre d'Amour. Gloire à Dieu! Gloire à Dieu! 'On se tient autour, on écoute Noé de temps à 
autre. Il a dit, 'Ça se pourrait peut-être, alors tenons-nous autour. Même si la porte est fermée, nous pourrons 
entrer, Noé a bon cœur, il nous laissera entrer. Mais vous savez quoi? DIEU a fermé la porte. Noé n'avait rien à 
y voir. Et le matin suivant, vers neuf heures, il continue pour dire, et le matin suivant, vers 9 heures, 10 h, 11 h, 
pas de pluie. 
Souvenez-vous de ce que Noé avait déjà dit, 'Vous allez entendre du tonnerre, vous allez entendre une pluie 
abondante, vous allez entendre tout ça. Exactement, et rien. Il en suait un coup. Il en suait un coup. Tous ces 
prophètes l'avaient dit, oh, il en suait un coup! Amen. Cinq jours ont passé. Six jours ont passé, il devait en suer 
un coup. Et nous devons en suer un coup nous aussi! Ah han! 
Mais quand Dieu dit quoi que ce soit, restez avec cela. Nous restons avec ce  Message. Nous resterons avec Lui, 
peu importe ce que disent les critiques, peu importe ce que quiconque dit, nous resterons avec cette Parole 
parce que vous savez quoi?  
 
39:00 Dieu a dit qu'Il emmagasinait de la Nourriture, et c'est de la Nourriture emmagasinée afin que le croyant 
vive par Elle. Retournez écouter ce qu'il dit. Il dit, 'Il se peut que je sois parti très loin,' il a dit 'prenez et écoutez 
ces bandes, j'emmagasine cette Nourriture afin que vous ayez de quoi pour vous nourrir." Il a dit,  'il se peut que 
je sois très loin. Il a dit, mais restez dans cette Parole.' Devinez quoi, il n'est pas très loin.  
 
39:34  Je ne suis pas 'spiritualiste' de ce que frère Branham a dit, mais il a dit, "ils sont ici," il a dit qu'ils sont ici.  
Et parfois, chaque fois que nous chantons Only Believe, il a dit "Je serai alentour." Il a dit, je ne suis pas très loin 
quand vous chantez ça. Mais il a emmagasiné cette Nourriture, Dieu au travers de Son prophète. Notre Général 
à 5 étoiles qui est le Saint-Esprit, a parlé par Son prophète. Le prophète ne faisait que prendre les ordres. C'était 
un bon Soldat. Nous ne faisons que prendre les ordres. Peu importe ce que Dieu dit de faire, nous le faisons. 
Peu importe ce qu'Il dit, nous voulons faire exactement ce qu'Il a dit. Et c'est ce qu'Il nous a dit de faire: 
"Mangez la Nourriture emmagasinée!"  C'est ce qu'il nous a dit de faire. Et vous savez ce qu'est la Nourriture 
emmagasinée? C'est la Manne cachée. La Manne cachée. Avez-vous entendu frère Branham parler de cette 
Manne cachée aujourd'hui? Qui était dans le Saint des saints? Il a dit qu'elle ne pourrissait jamais. Elle restait  



toujours fraiche pour ce Sacrificateur qui y allait une fois par an. Mmm. Et Elle était fraiche. Pouvez-vous 
imaginer? Une fois par an, un seul homme entrait dans le Saint des saints et pouvait manger de cette Manne 
cachée, qui restait fraiche. Amen? C'est ce que l'Écriture dit, il y allait une fois par an pour en avoir. Maintenant, 
nous L'avons chaque jour, nous mangeons de cette Manne cachée chaque jour. Nous sommes dans le Saint des 
saints. Amen.  
41:00 
Levons-nous. Gloire au Nom du Seigneur! 
L'aimez-vous de tout votre cœur? Amen. Êtes-vous heureux pour cette Manne cachée? Il n'y a rien comme cette 
Manne cachée. Et si nous croyons vraiment cela, comme il nous l'a déjà dit, c'était la mort d'entrer là, tous ceux 
qui Y entraient sauf ce sacrificateur, ils mouraient. Ils ne pouvaient pas entrer dans cet Endroit. Seulement lui, 
dans ce Saint des saints avec cette huile de grenade spéciale et tout le reste...il ne pouvait pas aller dans cet 
Endroit. 
 
Imaginez ce que ce devait être lorsqu'une fois par an, comment il devait se sentir, ce sacrificateur qui pouvait 
aller Là, y entrer et voir cette Manne qui reposait là depuis peut-être des centaines d'années. Et la voilà, et il 
peut regarder ce Pain, et là, encore frais, comme s'Il venait tout juste de sortir du four de Dieu, et probablement 
encore chaud. 
 
41:53  WOW, comment son âme devait se sentir! Tout le monde se tenait en dehors du Sanctuaire, et pensait, 
'Ah, je veux le toucher quand il va sortir, parce qu'il est entré dans le Saint des saints, il est entré dans la Cour 
Intérieure, il est allé là où Dieu vit. Il a parlé avec Dieu, il a été dans la Présence du Dieu Tout-Puissant. Je veux 
toucher cet homme.' 
C'est chacun de vous ce soir! Vous êtes dans la Présence du Saint de saints, vous êtes dans la présence du Dieu 
Tout-Puissant! Vous mangez de la Manne Cachée, qui était là, cette Manne fraiche qui a été emmagasinée afin 
que l'Épouse de Jésus-Christ aie de quoi manger et festoyer. Il nous a dit, il dit  dans ce Message, Messieurs, 
quelle heure est-il? Il a dit, 'nous emmagasinons cette Nourriture.' Elle est ici, Elle L'est, c'est ce qu'il a dit. Et 
nous le croyons de tout notre cœur. 
 
42:51  Et Elle est pour vous qui écoutez partout dans le monde, l'Épouse de Jésus-Christ. Nous partageons tous 
cette Manne Cachée. Elle doit venir de l'est et de l'ouest, du nord et du sud comme il l'a dit. Il a dit que maman 
avait l'habitude de lui chanter cela. Avant qu'il ne parte. Cette Épouse vient de partout. Elle est de partout, de 
tous les coins du monde, Il L'appelle à se rassembler. Il le fait par Sa Parole. Et seulement cette Parole peut 
rassembler cette Épouse. Aucun homme...ne peut faire ça.  
C'est mon travail, c'est le travail de chaque ministre, et je crois cela de tout mon cœur: 
 
43:27  c'est de bâtir une plate-forme pour ce prophète, pour ce Messager, nous avons tous, vous écoutez les 
bandes, il a dit, 'il y a des enseignants, des pasteurs, des apôtres, des prophètes, il a dit, les serviteurs de Dieu, 
Il a des hommes de Dieu partout, et pour moi, c'est pour bâtir une plate-forme pour ce prophète. Nous 
présentons ce prophète, nous présentons la Parole, et c'est Ce sur quoi nous festoyons. Il l'a fait pour que nous 
puissions L'écouter. Nous pouvons nous asseoir dans la Présence de Jéhovah et Ceci devient notre temple ce 
soir, dans le Saint des saints. Parce que nous devons nous nourrir de cette Manne. Lorsque la Manne était là, 
c'est ce qu'Elle représentait et Elle est ici même ce soir. Aussi nous sommes ensemble dans les lieux célestes, 
festoyant sur cette Manne cachée. Loué soit le Nom du Seigneur!  Courbons la tête comme nous voulons Lui 
souhaiter la bienvenue. Nous savons qu'Il est ici, nous L'avons déjà invité, car Il est venu avec vous. Il est avec 
vous ce matin, Il était avec vous hier, Il sera avec vous demain, Il est toujours avec vous. 
 
44:37  Pourquoi, parce qu'Il est en vous. Il est en vous. Loué soit le Nom du Seigneur! N'êtes-vous pas heureux 
qu'Il soit en vous aujourd'hui? De savoir que vous êtes un vase vivant que vous êtes un élu? Regardez nos vies 
passées. Seigneur, qui suis-je? Pourquoi m'as-Tu sauvé? Pourquoi moi? Je suis un gâchis si indigne, si s'eut été 



de moi, je ne m'aurais pas sauvé, mais Tu l'as fait. Tu m'as appelé et m'as choisi et maintenant Tu m'as donné 
la révélation de Ta Parole dans ce temps de la fin. Je reconnais ce que Tu as fait au Calvaire. Tu m'as sauvé 
Seigneur. Tu m'as sauvé. Je ne le méritais pas, mais Tu m'as sauvé. Et maintenant aujourd'hui, en ce jour et en 
ce temps, Tu m'as sauvé et m'as donné une révélation, Tu es revenu prouver que Tu vis encore dans un corps 
humain. 
 
45:39  Tu as prouvé par Tes œuvres, Tu as prouvé que c'est Toi qui as envoyé ce prophète. Il a prouvé que c'était 
le Message de l'heure. Tu l'as prouvé encore et encore et encore. Et nous devons encore avoir cette révélation, 
Tu nous as même donné cela. Nous voulons de remercier Seigneur. Nous voulons T'adorer ce soir. Nous voulons 
Te demander d'ouvrir nos cœurs Seigneur pour écouter cette Parole ointe. Laisse-nous mettre tout de côté, tout 
ce dont nous nous inquiétons pour demain, ou ce que nous allons faire. Parce que demain prendra soin de lui-
même. Ça ne dérange rien. Si nous Le mettons Lui, en premier, tout sera parfait. Quand nous prions pour quoi 
que ce soit, disons simplement, Seigneur, je veux Ta volonté parfaite, c'est la seule chose que vous avez besoin 
de demander pour l'instant. Seigneur, je veux Ta volonté parfaite dans ma vie, alors tout ira bien. Les pas du 
juste sont ordonnés de l'Éternel, prédestinés de Dieu. Rien, a-t-Il dit, il ne peut pas vous toucher, Satan ne peut 
pas vous toucher, à moins qu'Il le dise. Et Il a dit que c'est pour une raison, Dieu. Que nous ayons à en suer un 
coup. Que nous continuions de tenir la Main du Dieu Vivant. Parce que vous êtes fortifiés. Souvenez-vous, vous 
êtes fortifiés avec la Parole. Cachés, cachés dans cette Parole. 
Il nous a donné le meilleur qu'Il pouvait, sa Parole. Je suis heureux de cela aujourd'hui. 
 
47:12  Aussi, nous voulons chanter ce petit cantique à nouveau, 'Avance et touche le Seigneur.' 
...Frère Joseph lit les requêtes et chante, Avance et touche le Seigneur, comme Il passe ici.  


